
 

  

  

 

     

 

 

 

 

 

新潟 RC 10 月第 3例会 (2023.10.17) （Zoom例会併催） №３４7９ 

 

(1) ロータリーソング「我等の生業」斉唱 

(2) 内山 博之会長挨拶 

皆さん、こんにちは。後程、野球同好会山田監督よりご報

告がありますが、日曜日は残念ながら雨天により新潟市内

7RC野球大会は中止となってしまいました。朝早くからエ

コスタにご参集いただきましたメンバーの皆さん、大変ご

苦労様でございました。我々の短い秋が終わってしまいま

した。また来年楽しみにしたいと思います。さて、本日は、

ご報告が 1件ございます。7月に少し告知させていただき

ましたが、今年度中に一度新潟ロータリークラブのスポン

サークラブである東京ロータリークラブの例会にメーキャ

ップしたいとお伝えしておりました。本間さん、第一生命

の榎本さんのお計らいにより、2024年 2月 14日に、第一

生命様にて東京ロータリークラブの名誉会員だったマッカ

ーサー記念室やポールハリスが植樹した月桂樹 2世などの

見学をした後に、帝国ホテルにて東京ロータリークラブの

例会メーキャップをすることに決定いたしました。第一生

命の第四代社長の矢野一郎氏は東京ロータリークラブの立

ち上げの一人でいらっしゃり、手に手つないでや、それで

こそロータリーなどの複数のロータリーソングを作った方

であり、非常にロータリーに貢献された方だったようです。

2月 14日の詳細は、後日お知らせいたしますが、ご興味あ

る方は、ぜひご予定を空けておいていただければと思いま

す。ただ、東京ロータリークラブからは団体の場合は 10

名までと言われておりますので、先着順とさせていただき

ますことをご了承いただければ思います。次に、日曜日の

日経新聞にも掲載されておりましたが、来週 10月 24日は

「世界ポリオデー」でありますので、本日はロータリーと

ポリオのお話を少しさせていただきます。そもそもポリオ

とは、ウイルス感染によって発症する病気で、ワクチンで 

 

 

予防が可能であります。感染した場合には、ウイルスが神

経組織に入って身体まひを引き起こし、ときには死に至る

こともあります。5歳以下の子供に感染する確率が高く、 

小児まひとも呼ばれています。ポリオはワクチンで予防可

能ですが、治療法はないそうです。ロータリーが 30年以上

前から行っているポリオを世界から根絶する取り組みであ

るポリオプラスプログラムは、子供を対象とした大々的な

予防接種を通じてポリオの根絶を目指す世界で初めての取

り組みでありました。1988年にロータリーが世界ポリオ根

絶推進活動を開始した当時は、125カ国で毎年 35万件のポ

リオの症例がありましたが、現在は、ポリオの発生率は

99.9%減少しておりまして、野生型ポリオウイルスの発症が

報告されているのは、アフガニスタンとパキスタンの 2ケ

国のみです。ロータリーによるポリオ根絶活動のおかげで、

身体まひとならずにすんだ人の数は推定約 1940万人、命を

落とすことのなかった人の数は推定 150万人以上に上りま

す。ロータリーは、ポリオ根絶のために毎年 5000万ドルを

拠出することを目標としています。ビル＆メリンダ・ゲイ

ツ財団は、ロータリーからポリオ根絶の寄付に対し、2倍

額を上乗せすることを約束しまして、これにより、ポリオ

根絶に毎年合計1憶5000万ドルが寄付されることとなりま

す。これらの資金は、根絶活動の運営や医療従事者の確保、

研究所の設備、啓発用資料のために使用されています。最

後に、マッキナリーRI会長からのビデオメッセージがあり

ますので、少しご視聴ください。せび、この活動にご賛同

いただき寄付をお願いいたします。以上、本日の会長挨拶

とさせていただきます。 

 

 2023-24 年度 
国際ロータリー会長 
ゴードン R. マッキナリー 

 
2023～24 年度 

新潟ロータリークラブ会長 

内山 博之   



(3) 委員会報告 

・若槻 良宏グローバル奨学生カウンセラーよりグロー

バル奨学生（田中悠さん）の近況報告 

・江波恒夫職業奉仕委員より公開講演会ご案内 

日時 令和 4年 11月 20日(月) 

受付 13時 30分～ 

講演   14時～15時 30分 

質疑応答 15時 30分～16時 

会場 ホテルイタリア軒 

講師 ㈱ハードオフコーポレーション 

代表取締役会長 山本 善政 氏 

テーマ 「私にとっての四つのテスト～ 

経営の本質とは～」 

参加費 無料 

予定人数 70名程度 

 

詳細を後日郵送案内致します。 

 

(4) 山田隆一野球部監督より市内７RC野球大会報告 

１０月１５日に開催予定でありました市内７RC野球大

会は雨の為中止、来春に順延となりました。懇親会は開

催されジャンケン大会で順位を決めたのですが残念な

がら一回戦敗退でした。 

 

(5) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表（本多 晃委員長) 

本多 晃君 若槻 良宏君 

・グローバル奨学金事業へのご支援をお願いいたし

ます。 

 

米山奨学会寄付発表（ 佐藤 隆夫委員長) 

高橋 秀松君 佐藤 隆夫君 

宇尾野 隆君 本多 晃君 

 

青少年育成基金寄付発表(高山 克幸委員長) 

高橋 秀松君 

(6) ニコニコボックス紹介（酒井 昌彦副委員長） 

・高杉 直希君 本日、弊社の日下部による卓話の機会

をいただきありがとうございます。 

・田中堅一郎君 最年長者になったようです。 あと、

わずかですが仲間に入れておいて下さい。 

・神子島正樹君 結婚記念日にお花をいただきました。

大変ありがとうございました。 

・酒井 昌彦君 妻が玄関からニコニコして大きな箱を

持ってきました。結婚記念日祝いのお花でした。ありが

とうございました。 

 

(7) 卓話「ブランドパーパス： 

その企業やブランドは何のために社会に存在するか？」 

㈱新潟博報堂 

マーケットデザイン局 局長  

クリエイティブディレクター 日下部浩一氏 

 

 

 

 

 

 

 

(8) １０月１７日の例会参加率 

 

 

 

 

Zoom参加 １３名 

 

 

 

次回 １０月２４日は 月見夜例会  

会場はイタリア軒 午後５時受付 ５時半開会 

 

 

 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

会員数 算定対象者 出席者 参加率 

８５ ８４ ６０ ７１．４３ 

http://www.niigatarc.jp/

